



## Newsletter 04/2010



### Jugend Aktionstag Sommer 2010

Am 24. Juni wollten wir gemeinsam mit den Jugendlichen des TC BW Emlichheim im Rahmen eines Aktionstages oder vielmehr Aktionsabends die Sommerferien einläuten – insgesamt 27 Jugendliche sind der Einladung gefolgt und haben mit uns ein paar lustige und schöne Stunden verbracht. Treffpunkt war um 19 Uhr die Tennishalle in Uelsen – nachdem alle Teilnehmer Ihre Luftmatratzen, Schlafsachen und was sonst so mitgebracht wurde zunächst in den Umkleidekabinen untergebracht hatten, wurde im Gastrobereich der Tennishalle gemeinsam gegessen um sich für die kommenden Stunden zu stärken. Anschließend ging es mit der kompletten Truppe zum nahegelegenen Abenteuerspielplatz – hier wurde Basketball und Verstecken gespielt, Skateboard gefahren und in den reichlich vorhandenen Geräten unterschiedlichster Art geklettert und gespielt.



Vom Abenteuerspielplatz ging es dann über den Trimm-Dich-Pfad zurück zur Tennishalle und dort hieß es dann ab in die Tennisklamotten und rauf auf den Platz. Im Kuddel-Muddel-Verfahren wurden jeweils drei Doppelpaarungen ausgelost und 30 Minuten lang gespielt. Die Wartezeit vertrieben sich die anderen Teilnehmer bei Kartenspielen, Vier gewinnt, Twister und allerlei anderen aufgebauten und mitgebrachten Gesellschaftsspielen, sodass auch hier keine Langeweile aufkam. Erst gegen zwei Uhr in der Nacht holte ein Großteil der Jugendlichen sowie die Betreuer Ihre Schlafsäcke und Matratzen aus den Kabinen in die Halle und machte es sich auf Platz eins bequem – soweit man bei einem Hallenboden als Untergrund von bequem sprechen kann ;-). Erst dann wurde das Licht gelöscht und kurze Zeit später verstummte auch das letzte Getuschel und alle fanden den Start in eine kurze Nacht. Um sieben war dann ein Großteil der Teilnehmer auch schon wieder wach und auf den Beinen und nach einem gemeinsamen

Frühstück zum Abschluss hieß es dann zusammenpacken, Abschied nehmen und zurück nach Hause.

Wir hoffen der Aktionstag hat allen Teilnehmern viel Spaß und war ein schöner und gelungener Start in die Sommerferien.

---

## Sommer Kleinfeld und Midcourt Kreismeisterschaften 2010

Am Pfingstwochenende wurden auf den Anlagen Vorwärts und Sparta in Nordhorn die Sommer Kreismeisterschaften in den Konkurrenzen Kleinfeld und Midcourt ausgespielt. Insgesamt hatten sich 45 Graftschaften Kinder angemeldet –darunter drei vom TC BW Emlichheim. Gespielt wurden in 16er bzw 32er Feldern jeweils mit Nebenrunde und folgende Platzierungen wurden durch die Teilnehmer des TC Blau-Weiß Emlichheim erzielt:

Midcourt	3. Platz Hauptrunde	Kilian Bongartz
Midcourt	Halbfinale Nebenrunde	Marco Dreher
Midcourt	Viertelfinale Hauptrunde	Leon Meppelink

Wir gratulieren unseren Jungs ganz herzlich zu den errungenen Platzierungen und wünschen schon jetzt allen Jugendlichen des Vereins viel Erfolg bei den im August anstehenden Sommer Kreismeisterschaften im Großfeld!

---

## Medenspiele Sommer 2010

Während die Punktspielsaison im Erwachsenenbereich offiziell noch läuft, haben die Jugendlichen Ihre Medenspiele bereits vor den Sommerferien beendet. Insgesamt sind für den TC BW Emlichheim in diesem Jahr sieben Mannschaften an den Start gegangen – drei Mädchenmannschaften in den Altersklassen A, B und C sowie vier Jungenmannschaften in den Altersklassen B, C (2 Mannschaften) und Midcourt. Gespielt wurde auf Kreisklassen-ebene mit Ausnahmen der Junioren C1 und der Midcourt Jungs – diese traten auf Kreisligaebene an. Folgende Platzierungen wurden erreicht:

Junioren B	3. Platz
Junioren C1	5. Platz
Junioren C2	5. Platz
Midcourt	2. Platz
Juniorinnen A	6. Platz
Juniorinnen B	2. Platz
Juniorinnen C	5. Platz

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Helfern und Mannschaftsbetreuern für ihre Unterstützung bedanken und freuen uns schon jetzt auf die Punktspielsaison 2011!